



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OТА ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 野内 太台克
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 石川 主税・根本 堅司・橘 幸市

(先週例会) 2024年1月24日 NO. 21

(本日例会) 2024年2月7日例会 (通算 NO. 3035)

本日のプログラム(2月7日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

◎ ゲスト紹介

大森会員夫人 大森綾子様

成井会員夫人 成井美奈子様

黒沢会員夫人 黒沢理絵様

◎ 四つのテスト唱和

◎ 会長タイム (野内会長)

こんばんは。今日は新年家族親睦会ということで女性会員の皆さんのもとより、奥様方にもご参加いただき、華やかな会になることを楽しみにしております。

年の初めに能登の大地震が起こりました。私もライフラインを守る職業をやっている立場上水道の復旧状況がどうなっているか調べました。奥能登の方は復旧が全然進んでいない状況です。6市町でライフライン復旧の目途が立っていません。

石川剛幹事 FAX 0294-72-2212
 E-mail : polo9992yo@yahoo.co.jp

全面復旧には早くても2ヶ月がかかるだろうということです。2ヶ月というのは長い方です。この甚大な被害を考えると今度の地震は凄いものだったと感じさせられます。ちなみに東日本大震災の時に、常陸太田の水道の復旧は茨城県で一番早かったということで、一生懸命やったということが思い出されます。今回の災害では、茨城県菅工業協同組合の方からまた要請がありません。能登半島の地形上アクセスの問題など、いろいろ邪魔をするものがあり、ライフラインの復旧に力を貸せる人たちが辿り着けないのが現状です。これから大雪が懸念されるところですが、遠くからしか見てられないで歯痒い気持ちでいます。早い復旧を願うばかりです。

◎ 幹事報告 (石川剛幹事)

① 2/25 (日) 第2分区IM開催 クリスタルパレス
 かわねや木崎本店西側駐車場12:10出発
 基調講演の講師が変更になりましたので回覧します。皆さんの参加をお願いします。

篠原眞智子出席委員長 FAX 0294-72-6056
 E-mail : marukatu-kensetu@orange.plala.or.jp

② イニシエーションスピーチ資料

鴨志田悟会員編著『授業づくりは学校づくり
学校づくりは授業づくり』
1人1冊ずついただきましたので配付します。

◎ 副幹事報告（小林副幹事）

回覧…第2分区IMプログラム・出欠表、2/4青少年の主張弁論大会出欠表、地区ゴルフ大会案内

◎ 委員会報告

青少年奉仕委員会（和田道代委員長）

2/4（日）青少年の主張弁論大会

当日受付3名（うち1人は来賓の誘導担当）

会場準備1名 会員集合時間は7時40分です。

◎ 前期会計報告（大森会計）

今年度半期の会計状況をご報告します。資料をご覧ください。

◎ イニシエーションスピーチ（鴨志田会員）

こんばんは。このような機会をいただきましてありがとうございます。私30年近く教員をやつしていましたので今日は「私のプロフィール」「教員の働き方について」「小中高校で現在行われている授業や学校づくりについて」の3つをお話したいと思います。お配りした資料をご覧ください。

私は太田に戻りまして、30代後半から太田小、中学校に9年間勤めました。皆さんの半分以上の方と保護者であったり、PTAで一緒にやつたりと知っている方です。その後金砂郷地区に10年、峰山中学校に3年いましたので、後半は市内で過ごしていました。40歳ごろに、子どもたちの教育についてもう一度勉強したいということもあり、配付の本の帯にある東京大学の教授であった佐藤学先生について20年以上学ばせてもらいました。辞める年の2月には佐藤先生が久米小に来て授業公開をして、300人以上の方が全国各地から、また台湾からも見えられました。佐藤先生から「現職中に本を出せ」と言われて、この本はこの時に出来上がりました。退職してからは佐藤先生の研究会の事務局長を2年ほどやっておりまして、先生と全国各地をこの本を売りながら歩きました。また並行して、茨城キリスト教大学の非常勤講師を務める機会もあり、教職課程について、生徒指

導や特別活動の分野などをいろいろな学生と学び合いました。…教員の働き方・授業や学校づくりについての話…

私の職業は何なのか？と考えました。農業も少しやっていますが、これまで学校教育のスーパーバイザーを名乗ってやっていました。今は、議員活動にも力を入れたいと思っています。

◎ ニコニコボックス（篠原眞智子委員長）

共通テーマ

「新年家族親睦会です。楽しんでいきましょう。」

18名

自由テーマ

「今夜は盛り上がりましょう。」野内

今週計 22,000円

累計 641,000円

◎ 出席委員会報告（多賀野副委員長）

| 全会員数 | 出席者数 | 免除者欠席数 | 出席率 |
|------|----------|--------|--------|
| 30名 | 24名(mu-) | 2名 | 85.71% |

前週訂正出席率 -.-%（マイクアップ一名）



1月17日 太田警察署訪問



1月24日 野内会長挨拶



1月24日 例会 鴨志田会員挨拶